

FUTSAL

La Nuit du futsal souffle ses quinze bougies

La Nuit du futsal – ou plutôt les nuits du futsal puisque l'événement s'étalera sur quatre soirées, du 21 au 24 mars – s'est choisi Rudy Mater pour parrain pour souffler ses quinze bougies.

Par T. D. (Clp) | Publié le 20/03/2017



Rudy Mater, parrain de l'édition 2017 de la Nuit du futsal, entouré des organisateurs, Kévin Meunier, Quentin Tison, Pierre-Antoine Delepine et Thomas Delon.

Le tournoi masculin se tiendra de mardi à mercredi à salle des Tertiales, le tournoi féminin jeudi, salle Vauban, puis le tournoi réservé aux entreprises vendredi. « *On est très heureux de monter cet événement, même si on sait qu'on ne va pas beaucoup dormir*, confie avec le sourire Kévin Meunier, l'un des organisateurs. À l'approche du début de la compétition, la pression commence à monter. Mais nous sommes prêts, la préparation a débuté il y a plusieurs mois. »

Organisé par l'université de Valenciennes, le rendez-vous est homologué par le district Escaut, les matchs se disputant en présence d'arbitres officiels de futsal.

Le coût d'inscription est de 72 € par équipe. Chaque équipe inscrite se verra offrir un jeu de maillots. Des places restent à prendre.

Renseignements : www.facebook.com/lanuitdufutsal2017/ Mail : lanuitdufutsal2017@gmail.com